



歯医者さんの社会貢献

TOOTH FAIRY

TOOTH FAIRYとは

日本歯科医師会と日本財団による「TOOTH FAIRY」プロジェクト。
歯科撤去金属等を全国の歯科医の皆さまから募り、
さまざまな社会貢献活動に活用しています。



詳細は
WEBサイトに
掲載しています！



2022年度支援事業

Pick
UP!

佐賀県小城・多久歯科医師会のみなさま

佐賀県小城・多久歯科医師会は50年以上前から続く、ある慣習があります。それは全国的にも珍しい「歯の供養」をするというもの。6月の歯の衛生週間に毎年、亡くなられた歯科医師会の諸先輩方の供養と一緒に、治療で抜いた歯の供養をしています。

6月になると会員の先生方が1年間の抜去歯牙を持ち寄り、供養塔の前に並べます。お経を上げてもらい、順番にお焼香。それから塔の裏の納歯箱に歯を納めます。

しかし、供養塔が建立されてから45年経過した2022年。保管庫が45年分の歯牙でいっぱいになってしまったので整理と寄付を決めました。

そして換金した結果、納歯箱に眠っていた歯から取り出した金属は多額の現金に。小城・多久歯科医師会はその全額をご寄付くださいました。



Voice

寄付者の声

佐賀県小城・多久歯科医師会
会長 木下務先生

私 たちもちろんですが、抜歯した患者さんたちも喜んでいらっしゃるのではないのでしょうか。仕方なく抜いた歯が、結果的に子どもたちの笑顔につながっているわけですから、供養としては最良の形ではないのでしょうか。今後の「TOOTH FAIRY」の活動にも期待していますし、私たちも微力ながらその助けになればと思います。

プロジェクトの仕組み



子どもたちが楽しんでいる遊具もご支援によって設置されました。